

2 de agosto, 2024

Weebora es el nuevo Official Travel Partner de la Federación Internacional de Pádel

Weebora, la marca de viajes especializada en pádel que ofrece las mejores experiencias de pádel en diversas opciones, se incorpora oficialmente a la familia de la **FIP** como **Official Travel Partner**. Weebora proporcionará a los jugadores de pádel de todo el mundo y a los aficionados paquetes de viaje 'dedicados' para los torneos organizados por la **Federación Internacional de Pádel**. La FIP ha decidido confiar en la principal plataforma de viajes en línea dedicada a los amantes del pádel, capaz de crear un auténtico 'circuito dentro del circuito' con paquetes exclusivos: desde la estancia en los mejores resorts de pádel, hasta los billetes y la estancia para los torneos FIP en todo el mundo, pasando por paquetes en las academias más solicitadas por quienes desean mejorar técnicamente.

Weebora ofrece una integración completa entre deporte, viajes y ocio, dirigido a la amplia comunidad global de jugadores y aficionados al pádel. La asociación de la **FIP** con **Weebora** pretende reforzar el crecimiento de este deporte en todo el mundo, garantizando a los jugadores y a quienes quieren disfrutar del espectáculo del pádel la mejor experiencia posible, sin tener que preocuparse por los tradicionales problemas organizativos de un viaje-vacaciones a cualquier destino del mundo. Al mismo tiempo, la **FIP** está convencida de que asociaciones como la de **Weebora** contribuirán al constante trabajo de difusión del pádel en el mundo, un objetivo que sigue siendo primordial para esta Federación Internacional y para las federaciones nacionales afiliadas.

El **presidente de la FIP, Luigi Carraro**, ha declarado: *“Estamos encantados de recibir a Weebora en la gran familia de la FIP como como Official Travel Partner. La rápida e incesante expansión del pádel en todo el mundo, tanto a nivel amateur como profesional, necesitaba una ‘brújula’ de calidad y de comprobada fiabilidad para la organización de viajes con motivo de los tours internacionales organizados por la FIP o simplemente para satisfacer la propia pasión por el pádel y la posibilidad de practicarlo en campos de todo el mundo”*.

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



Fabio Zecchini, fundador y CEO de **Weebora**, ha declarado: *“Estamos extremadamente agradecidos por la confianza depositada en nosotros por Luigi Carraro y por la FIP. Esta asociación otorga solidez y oficialidad a nuestro proyecto y permite que toda la industria del pádel crezca a un ritmo más sostenido, haciendo que el mundo de los torneos, las academias y las vacaciones temáticas de pádel sea más accesible para todos. Creemos que el viaje es un catalizador ideal para este deporte, favoreciendo su expansión en nuevos países y entre nuevos segmentos de jugadores a nivel mundial. Nuestro objetivo es permitir a un público cada vez más internacional acceder a los torneos profesionales, creando paquetes turísticos dedicados al pádel no solo para los aficionados a este deporte, sino también para sus familiares y amigos, brindando una experiencia completa de viaje en los principales destinos”*.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

